



やさしく かしこく たくましく

令和7年11月25日



自分たちで創り上げ 達成感を得た 学習発表会

去る11月1日(土)に行った学習発表会には、寒い中、たくさんの方々からご来校いただき、大きな拍手をいただきましてありがとうございました。

吉谷小学校の学習発表会は、子どもたちが学んできたことを生かし、ゼロから生み出し、創り上げ、発表する形です。低学年は、生活科の「いきもの探検」をテーマにし、体育や音楽ができるようになったことを取り入れながら発表しました。中学年は、総合的な学習の時間で学んだ「福祉」について、歌やクイズを取り入れた劇で発表しました。高学年は、「棚田での米作り体験」「修学旅行」「陸上大会・激励会」など、これまでの歩みをアニメのストーリーに仕立て、発表しました。

発表会前の2週間ほどは、全校が「創造」をテーマに授業をしているようでした。これまで学んできたことから発想を得て立案し、対話と表現を繰り返し、よりよい発表になるよう試行錯誤する毎日でした。日々、発表内容は進化していき、それを覚えて自分のものにしようとする吉谷っ子は本当に素晴らしいです。この、「みんなで創り上げてきた日々」は、子どもたちを一段とたくましくさせたのではないかと思います。発表会の最後に、子どもたちが歌う「ふるさと吉谷」の合唱を聴き、「151年目も子どもたちはしっかりと歩んでいる」と感じました。これまで、子どもたちの学びを支えてくださった地域の方々、見守ってくださったご家庭の皆様に改めて感謝申し上げます。そして、これからもよろしくお願いします。

吉谷産 棚田米・サツマイモが給食に！

11月の給食には、5・6年生が田植えと稻刈りをした「棚田米」、1～3年生が学校の畑で育てた「サツマイモ」を使ったメニューが登場しました。昼の放送で紹介があり、みんな嬉しそうに味わっていました。

どちらの栽培にも、支援者の方に関わっていただきました。大地の恵みと支援者の方々に感謝しながら、おいしくいただきました。

棚田米



さつまいもごはん



和太鼓演奏 創作から頑張っています！

昨年度、創立150周年記念で購入していただいた和太鼓を活用し、今年度も全校和太鼓練習に取り組んでいます。和太鼓奏者の坂牧颯人先生に支援していただきながら、「自分たちで創り上げる」ことに取り組んでいます。

縦割りのわくわく班ごとに太鼓のリズムを創作し、そのリズムを元に演奏を工夫しています。何もない所から創り出すのは中々難しいですが、挑戦している吉谷っ子を応援したいです。

和太鼓に親しみ、将来的には、地域の伝統芸能にも興味をもち、引き継いでいってもらえたらいとと思っています。

12月の主な予定

1(月)	3・4年 手話体験 わくわく班読書	16(火)	町内児童会
3(水)	朝 図書ボランティア読み聞かせ 6年 学年行事 学習参観・臨時学校説明会・ 地域懇話会・PTA 懇親会	17(水)	期末大清掃③
		19(金)	終業式・全校給食後下校 冬季休業(～1/7)
		22(月)	個別懇談(希望制)①
		23(火)	個別懇談(希望制)②
8(月)	わくわく班読書		
10(水)	朝 図書ボランティア読み聞かせ		
12(金)	期末大清掃①		
15(月)	期末大清掃②		

【学校キャラクター こおりくん】



子どもたちの活動の様子を
ホームページに載せています。
右の2次元コードを読み取って、
ぜひご覧ください！

